
Hotel Alt-Heidelberg 
Rohrbacher Straße 29 
69115 Heidelberg 
Tel.:  +49 6221 9150 
Fax:  +49 6221 164272 
E-Mail:  info@altheidelberg.de 
 
Einzelzimmer inkl. Frühstück:    79,00 € 
Doppelzimmer zur Einzelnutzung inkl. Frühstück 89,00 € 
Doppelzimmer inkl. Frühstück:    99,00 € 
 
 
 
Das Hotel Alt Heidelberg ist ein komfortables traditionsreiches Hotel mittlerer Größe. 17 seiner 54 
Zimmer sind Nichtraucherzimmer. Einige Zimmer verfügen über größere Betten, Wannenbad, 
Duschbad, Separate Schlafcouch, Safe, ruhige Lage. 
 
 
Das Hotel liegt im Stadtteil Weststadt, ca. 500 m vom zentralen Bismarckplatz und dem Beginn der 
Fußgängerzone entfernt. Der Bismarckplatz stellt einen wichtigen Nahverkehrsknotenpunkt dar und 
bei ihm beginnt auch die historische Altstadt mit ihren Sehenswürdigkeiten. Der Universitätsplatz (Alte 
und Neue Universität) kann innerhalb von 15 Minuten zu Fuß oder mit dem Bus in wenigen Minuten 
erreicht werden. 
 
 
Das Hotel Alt-Heidelberg verfügt über 30 Zimmer (12 Doppel- und 14 Einzelzimmer sowie 
4 Twinzimmer). 
 
Hotel: 

 Aufzug 
 Babybett  
 Haustier 
 Internetzugang und WLAN 
 Parkmöglichkeiten (teilweise kostenfrei) 
 Wäscherei 
 Autovermietung 
 Restaurant 
 Rezeption 24 Std.  

 
Zimmer: 

 Fernseher 
 Badewanne/ WC 

 
 
 
Mit ÖPNV: 
Straßenbahnlinie 5 (Richtung „Weinheim“) oder 21 (Richtung „Bismarckplatz“) oder 
Buslinie 33 (Richtung „Ziegelhausen/ Köpfel“) oder Linie 34 (Richtung „Heiligkreuzsteinach“) 
Fahrtdauer: ca. 3 Minuten 
Ausstieg: Haltestelle „Poststraße“ 
Laufen Sie in Fahrtrichtung weiter bis an den Adenauerplatz (ca. 90m). Biegen Sie nach rechts ab in 
die Rohrbacher Straße. Das Hotel ist nach ca. 220 m auf der linken Seite an einer Ecke. 
 
Mit Auto: 
Sie kommen von der A656 nach Heidelberg und folgen dem Hotelleitsystem Route B (grün): Zuerst 
den Wegweisern Richtung Hauptbahnhof/Schloss folgen (die erste Möglichkeit nach dem Ortsschild 
rechts). Am Hauptbahnhof für ca. 1,2 km gerade aus weiter (Richtung Schloss) auf der Kurfürsten-
Anlage (auch im Kreisverkehr „Römerkreis“ nach ca. 500 m gerade aus weiter auf der Kurfürsten-
Anlage). Am Adenauerplatz nach rechts in die Rohrbacher Straße abbiegen. Nach 270 m ist links das 
Hotel Alt-Heidelberg. 

LAGE
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ANFAHRT ZUM HOTEL

BESCHREIBUNG



Hotel Alt-Heidelberg 
Rohrbacher Straße 29 
69115 Heidelberg 
phone:  +49 6221 9150 
fax:  +49 6221 164272 
e-mail:  info@altheidelberg.de 
 
Single room incl. breakfast:    79.00 € 
Double room for single use incl. breakfast:  89.00 € 
Double room incl. breakfast:    99.00 € 
 
 
 
The Hotel Alt Heidelberg is a comfortable medium sized hotel with a long tradition. (54 rooms, 17 of 
which are non-smoking). Some rooms have expanded beds, bath, shower bath, separate daybed, 
safe. 
 
 
 
The hotel is situated in the quarter called Weststadt, 500 m distance to the Bismarckplatz, the busy 
central bus & tram station and the beginning of the pedestrian zone. The historical part of the old-town 
with its famous sights also begins at the Bismarckplatz. The university square (Universitätsplatz) with 
the old and new university buildings can be reached by foot within 15 minutes or by bus in a short 
time.  
 
 
The hotel Alt-Heidelberg has 30 rooms available (12 double, 14 single and 4 twin rooms). Multi-bed 
room optional. 
 
Hotel: 

 Elevator 
 Cot (upon request)  
 Pets allowed 
 Internet and Wi-Fi Internet access 
 Parking is available (partly free of charge) 
 Laundry service 
 Car rental 
 Restaurant 
 24 hour reception  

 
Rooms: 

 Television 
 En suite bathrooms: private bath and WC 

 
 
 
By public transportation: 
Tram no. 5 (direction “Weinheim“) and no. 21 (direction “Bismarckplatz“),  
Bus no. 33 (direction “Ziegelhausen/ Köpfel“) and no. 34 (direction “Heiligkreuzsteinach“) 
Time of travel: approx. 3 minutes 
Exit: “Poststraße“ 
Walk in the direction of tram for about 90 m towards “Adenauerplatz”. Turn right into “Rohrbacher 
Straße”. The hotel is after 220 m on the left hand side at a corner. 
 
By car: 
Follow the signposts “Hotel Route B”: Entering Heidelberg from road A656 drive in the direction of the 
main train station/castle (first possible turn right). At the main train station follow the signposts 
"Schloss" (castle) (straight ahead). After about 1.2 km on “Kurfürsten-Anlage” you will reach the 
“Adenauerplatz”. Please turn right into “Rohrbacher Straße”. The Hotel Alt-Heidelberg is situated after 
270 m on the left hand side. 
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